
Return:   Immediately but not later than 2 weeks before the start of the event

Correct as of: 01/2016

Please note: continued overleaf

Stand parties

Street/PO box:

Postcode/town: 

E-mail:

Hamburg Messe und Congress GmbH
Exhibition engineering department:
PO box 30 24 80
D-20308 Hamburg

Event:

Company name: 

We are ordering on our own behalf

Date of event: 

We are ordering on behalf of the exhibitor. Please issue the invoice to: 

Billing address:

Hall/Stand no.:

Exhibitor:

 
Phone  +49 40 3569-2528
Fax  +49 40 3569-2139
ops@hamburg-messe.de

VAT reg.-No.:

Order no. (e. g. SAP, Oracle):

Phone:

     privat person	 registered entrepreneur (or legal entity with VAT-Reg.-No.) 

Commercial/Company Reg.-No. (non-EU):

Electronical invoicing requested: email: 

Contact: Mr. Ms.  

Fax:

Invoice amendments which arise due to incomplete, or incorrect information (billing address, missing purchase order number, etc.) 
after the start of the event will only be carried out subject to a fee of EUR 50.00

Mobile:

Country:

Rücksendung: sofort, spätestens jedoch bis 2 Wochen vor Veranstaltungsbeginn

Stand: 01/2016

Bitte beachten: Fortsetzung auf der nächsten Seite!

Standpartys

Hamburg Messe und Congress GmbH
Messetechnik
Postfach 30 24 80
D-20308 Hamburg

Veranstaltung: 

Firmenname: 

Wir bestellen in eigenem Namen

Veranstaltungsdatum: 

Straße/Postfach: 

Wir bestellen im Namen des Ausstellers auf folgende Rechnungsadresse: 

Rechnungsadresse:

Halle/Stand-Nr.: 

Aussteller: 

 
Telefon +49 40 3569-2528
Fax  +49 40 3569-2139
ops@hamburg-messe.de

Bestellnr. (SAP, Oracle, etc.):

PLZ/Ort:

Ansprechpartner: Herr Frau  

E-Mail:

Mobil:Telefon:

Fax:

     Privatperson	 registrierter Unternehmer (od. jur. Person mit USt-ID)  

Handels-/Unternehmensregister Nr. (Nicht-EU):

Elektronischer Rechnungsversand gewünscht: E-Mail:  

Rechnungsänderungen aufgrund fehlender oder falscher Informationen (Bestellnummer, Rechnungsanschrift, etc.) werden ab  
Veranstaltungsbeginn nur gegen eine Gebühr von 50,00 Euro durchgeführt. 

Land:

USt-ID (EU).: 
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Stand parties

Parking spaces required for suppliers: estimated numbers of cars:

Type of event planned: 

Stand size: 

Date:

Start and End: 

Expected number of participants: 

Person responsible: 

Phone (on site): 

Dear exhibitor,

If you would like to hold a customer event (stand parties) at your stand during or outside of the official opening times, we would be 
more than happy to accommodate it. Please use this form to register the event. This will enable us both to make all the necessary 
arrangements in advance, ensuring the success of the event.

Please note: continued overleaf

We charge a fee based on the size of your stand to cover expenses for your event:

up to 50 m2	 EUR	350.00	 for 2.5 hrs after the official closing time – every extra hour EUR 140.00
51 to 100 m2	 EUR	460.00	 for 2.5 hrs after the official closing time – every extra hour EUR 180.00
101 to 250 m2	 EUR	740.00	 for 2.5 hrs after the official closing time – every extra hour EUR 290.00
From 251 m2	 EUR	990.00	 for 2.5 hrs after the official closing time – every extra hour EUR 390.00

The fee will be added to your invoice from the Hamburg Messe and Congress GmbH.
In particular, the fee covers the costs for security, cleaning, sanitary facilities, electricity and planning.

Please bear the following points in mind before and during your event:

Please adhere to the technical guidelines of the Hamburg Messe und Congress GmbH (HMC) for your evening event. As the 
operator of the exhibition facilities, our guidelines and instructions must be followed.

As the exhibitor/event organiser, it remains your duty to ensure the safety of public traffic around your stand area and in any 
areas used for your event. The HMC is not liable for any third-party expenses incurred as a result of your event. For your own 
protection, we recommend you take out exhibitor liability insurance, which you can request using form insurance.

If you will be playing music, you are required to notify GEMA. The maximum volume permitted for events at the stand perimeters 
is 70 db(A).
To ensure the safety of neighbouring stands and adherence to the maximum event duration as stipulated above, Hamburg 
Messe und Congress GmbH employs security staff. You will be invoiced for any necessary repair or cleaning work required at 
neighbouring stands or in the hall resulting from your event.

To ensure that caterers, musicians, etc can deliver their supplies to the exhibition grounds as smoothly as possible, please send 
us the names of the companies, including contact details, and the registration plate numbers of their vehicles. Please provide 
these companies with a written authentication note, including your stand number, so that they can enter the exhibition grounds. 

Spirits, drinks containing spirits or foods containing just slight amounts of spirits may not be dispensed to persons under the age 
of 18, nor may they be allowed to consume said items. Other alcoholic beverages, such as beer, wine or sparkling wine, may not 
be dispensed to persons under the age of 16, nor may they be allowed to consume said items unless they are over the age of 14 
and accompanied by a legal guardian responsible for their care and custody.

If you plan to put on special shows, carry out activities with a high fire risk or use fog machines (or similar), please contact us:

no: yes:

Special shows: 

Sehr geehrter Aussteller,  	

möchten Sie während oder außerhalb der offiziellen Öffnungszeiten auf Ihrem Messestand eine Kundenveranstaltung (Standparty) 
durchführen, begrüßen wir dies grundsätzlich. Bitte nutzen Sie zur Anmeldung dieser Veranstaltung dieses Formular. Um die 
Veranstaltung erfolgreich durchzuführen, hilft es Ihnen und uns alle wichtigen Abstimmungen im Vorfeld zu treffen. 

Abhängig von der Standgröße erheben wir eine Aufwandspauschale:

bis 50 m2 	 350,00	 EUR für 2,5 Std ab Messeschluss – jede weitere Stunde 140,00 EUR
51 bis 100 m2  	 460,00	 EUR für 2,5 Std ab Messeschluss – jede weitere Stunde 180,00 EUR
101 bis 250 m2  	 740,00	 EUR für 2,5 Std ab Messeschluss – jede weitere Stunde 290,00 EUR
ab 251 m2  	 990,00	 EUR für 2,5 Std ab Messeschluss – jede weitere Stunde 390,00 EUR

Die Aufwandspauschale wird Ihnen mit der Abrechnung der Hamburg Messe und Congress GmbH in Rechnung gestellt. 
Mit dieser Aufwandspauschale sind insbesondere die Leistungen für Bewachungen, Reinigung, Sanitäranlagen, Energieverbrauch 
und Planung abgegolten.

Standpartys

Art der geplanten Veranstaltung: 

Größe des Messestandes in m²: 

Datum:

Beginn und Ende: 

Erwartete Teilnehmerzahl: 

Verantwortlicher für die Veranstaltung: 

Erreichbarkeit vor Ort: 

Parkplatzbedarf für Zulieferer: Nein  geschätzte Anzahl an Fahrzeugen: 

Bitte beachten: Fortsetzung auf der nächsten Seite!

Bitte beachten Sie bei der Vorbereitung und Durchführung Ihrer Veranstaltung die im Folgenden genannten Punkte:

Auch für die Abendveranstaltung bitten wir um die Einhaltung der Technischen Richtlinien der Hamburg Messe und Congress 
GmbH (HMC). Unseren Vorgaben und Anweisungen als Betreiber der Versammlungsstätte ist Folge zu leisten. 

Die Verkehrssicherungspflicht für Ihre Standfläche und alle durch Ihre Veranstaltung genutzten Flächen verbleibt bei Ihnen als 
Aussteller/Veranstalter. Sie halten die HMC von jeglichen Ansprüchen Dritter in Zusammenhang mit Ihrer Veranstaltung frei. Zu 
Ihrer eigenen Absicherung empfehlen wir den Abschluss einer Veranstalterhaftpflichtversicherung, die Sie über das Formular 
Versicherungen abfordern können. 

Bei musikalischen Darbietungen beachten Sie bitte die Anmeldepflicht bei der GEMA. Die maximal zulässige Lautstärke für diese 
Veranstaltungen beträgt 70 db(A) an der Standgrenze. 
Für die Sicherheit der angrenzenden Stände und die Einhaltung der vorgegebenen Veranstaltungsdauer wird durch die Hamburg 
Messe und Congress GmbH Sicherheitspersonal eingesetzt. Schäden oder Verschmutzungen auf benachbarten Ständen oder in 
dem Hallenbereich, die auf Ihre Veranstaltung zurück zu führen sind, werden Ihnen in Rechnung gestellt.

Damit Anlieferungen für Ihre Veranstaltungen (Catering, Musiker,…) problemlos auf das Gelände fahren können, übersenden Sie 
uns bitte Namen und KFZ-Kennzeichen dieser Firmen sowie den Namen eines Ansprechpartners. Bitte geben Sie dieser Firma 
eine schriftliche Zutrittslegitimation mit Ihrer Standnummer.  

Branntwein, branntweinhaltige Getränke oder Lebensmittel, die Branntwein in nicht nur geringfügiger Menge enthalten, dürfen an 
Personen unter 18 Jahren weder abgegeben werden, noch darf ihnen der Verzehr gestattet werden. Die Abgabe und der Konsum 
anderer alkoholischer Getränke, wie Bier, Wein oder Sekt dürfen an Personen unter 16 Jahren weder abgegeben werden, noch 
darf ihnen der Verzehr gestattet werden, sofern Personen ab 14 Jahre nicht in Begleitung eines Personensorgeberechtigten sind.

Planen Sie besondere Showeinlagen, feuergefährliche Handlungen, den Einsatz von Nebelmaschinen oder ähnliches, setzen Sie 
sich bitte unbedingt mit uns in Verbindung: 

Ja

Showeinlage: 
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q  EUROCARD/MasterCard  q  VISA  q  Diners  q  AMERICAN EXPRESS

Card number: 

Cardholder:

Card verification number:

Expiry date:

q  Yes, we will pay by credit card. 

q  only this order  
q  this order and all other subsequent orders

Place, date Legally binding signature and company stamp

Place, date Legally binding signature

If you would like to pay by credit card please provide the following information: 

Admission for your guests: If your event starts after the end of the official trade fair opening times, your guests will also require 
authentication for entry. In such cases, you must contact us in advance. For entry during the official trade fair opening times, your 
guests require a valid admission ticket.�� 
Please send us a template of your invitation.

Visitor cloakrooms close at the end of the trade fair opening hours. Any clothing left after this time will be held until the following 
day, although HMC cannot accept any responsibility for such items.

You can order catering for your event from Stockheim Catering Hamburg, Phone +49 40 3569-3210.

Please retain a copy of this document in case of enquiries during the event.

q  EUROCARD/MasterCard  q  VISA  q  Diners  q  AMERICAN EXPRESS

Kartennummer: 

Karteninhaber:

Kartenprüfnummer: 

Gültigkeit: 

q  Ja, wir zahlen mit Kreditkarte 

q  nur diese Bestellung 
q  und auch alle nachfolgenden Bestellungen

Ort, Datum Rechtsverbindliche Unterschrift

Ort, Datum Rechtsverbindliche Unterschrift und Firmenstempel

Standpartys

Falls Sie mit Kreditkarte zahlen möchten, machen Sie bitte die folgenden Angaben:

Zutrittsregelung für Ihre Gäste: Sollte Ihre Veranstaltung erst nach den offiziellen Messeöffnungszeiten beginnen, benötigen auch 
Ihre Gäste eine Legitimation für den Zutritt. Bitte setzen Sie sich in solchen Fällen im Vorfeld zwingend mit uns in Verbindung. Für 
den Zutritt während der offiziellen Messeöffnungszeit benötigen Ihre Gäste eine gültige Eintrittskarte. 
Bitte senden Sie uns ein Muster Ihrer Einladungskarte zu.

Die Besuchergarderoben schließen zum Messeschluss. Die verbleibende Kleidung wird bis zum nächsten Tag sichergestellt, wobei 
kein Verwahrungsvertrag hierüber mit HMC geschlossen wird.

Catering für Ihre Veranstaltung können Sie bei Stockheim Catering Hamburg, Tel.: +49 40 3569-3210 bestellen.

Bitte halten Sie eine Kopie dieses Schreibens für Nachfragen während der Veranstaltung bereit.

3


	english: 
	german: 
	Veranstaltung2: 
	StandNr2: 
	VADatum2: 
	Aussteller2: bei abw. Rechnungsadresse / for a different invoice please fill in
	RName2: Off
	Rechnungsadresse2: 
	StraßePostfach2: 
	PLZOrt2: 
	Land2: 
	AP12: Off
	AP22: Off
	Ansprechpartner2: 
	EMail2: 
	RechnungsversandEmail2: 
	Telefon2: 
	TelefonMobil2: 
	Fax2: 
	SAP2: 
	Privatperson_Unternehmer2: Off
	Ustidnr2: 
	Handels_Unternehmens_registerNr2: 
	Stand: 
	Kast: 
	21: 
	088: 
	0: 
	1: 
	2: 
	3: 
	3999: 
	4: 
	5: 

	100: 
	5: 


	car2: Off
	OrtDatum_192: 
	KreditkarteA2: Off
	KreditkarteB2: Off
	Kontrollkästchen12: Off
	Kontrollkästchen22: Off
	Kontrollkästchen32: Off
	Kontrollkästchen42: Off
	Kartennummer2: 
	Kartenprüfnummer2: 
	Gültigkeit2: 
	Karteninhaber2: 
	OrtDatum2_192: 


